

新年のご挨拶

会 長 望 月 久

新年明けましておめでとうございます。

秋高連の皆様には お変わりなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

過去2年間は、世界的規模での新型コロナウイルス感染症の流行により、殆どの社会・経済活動が未曾有の制約を受けると共に、多くの方々が治療の甲斐なく旅立たれる中で、人々の「絆」への思いは一層強まったのではないのでしょうか。

昨年初よりワクチンが開発・接種されるようになり、大方2回の接種も順調に行われ、暫時感染者数が減少傾向を呈し始めた昨今、極めて感染力の強い変異株オミクロンが出現。再び世界各国で感染者数を増大させています。

新型コロナ感染者数が日毎に増加し始める一方で、市中感染の疑い濃厚なオミクロン型が、今後如何なる状況を招来するのか 重大な関心を持って日送りをせざるを得ないものと思われまます。

このような大変厳しい環境下にあって、秋高連の 令和2年度 / 令和3年度の活動は誠に残念ながら延期又は中止とせざるを得ませんでした。
年が改まった令和4年度の活動をどうすべきか？

当初のパンデミック時と比較すると最近の社会・経済情勢は幾分良好な兆しを見せ始めているものの、新型コロナ、オミクロン株による感染者の拡大傾向を踏まえると、まだまだ油断は禁物と言わざるを得ないのではないのでしょうか。

追って、役員各位とも協議の上、令和4年度の対応方針をお知らせ致しますので、予めお含み置き願えれば幸いです。

パンデミックの一日も早い収束 / 終息を祈念致しつつ・・・、

令和4年 元旦